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REQUERIMENTO M°_____________ X /13
De Informações

“Referente à Construção de Pista de 
Ciclismo no Pq. do Araçariguama.” .

Considerando-se que, fomos procurados por munícipes 
questionando que no município não existe nenhum local adequado para 
passeios de bicicleta.

Considerando-se a dificuldade de se transitar no bairros do
município;

município;
Considerando-se o perigo existente nas vias publicas do 

Considerando-se que, no município não existem ciclovias;

Considerando-se que, nos parques municipais da cidade é 
proibida a entrada e locomoção de bicicletas;

Considerando-se que, o Pq. do Araçariguama existe pista de 
caminhada, futuramente uma piscina olímpica e existe espaço para 
construção de um circuito para utilização de bicicletas;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 - Existe algum projeto de ciclovia na cidade?
2 -  Existe algum estudo de liberação para entrada com 

bicicletas em algum parque municipal?
3 -  Existe possibilidade de liberação dos do Araçariguama 

para utilização com bicicletas?
4 -  Se não, exi-sté a possibilidade de construção de uma pista 

de ciclismo no Pq. do Araçariguama; /
5 -  Outras jtnformações qi^e julgarem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Pfeves”, em 22 de fevereiro de 2013.

Felipe Sanches Silva

-Vereador PSC-
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